

## La eurovisiva Ruth Lorenzo "ficha" por el "Centro Deportivo Las Torres"

*La cantante torreña usa estas instalaciones situadas en Las Torres de Cotillas para entrenar y mantener su tono físico de cara a su exigente calendario de actuaciones*

18/07/14 - El "Centro Deportivo Las Torres" cuenta desde hace unas fechas con una usuaria de lujo: la eurovisiva cantante Ruth Lorenzo, que tiene sus raíces familiares en Las Torres de Cotillas. "Ruth, que está muy ligada a nuestro municipio, usa estas estupendas instalaciones deportivas para entrenar y mantener su tono físico de cara a su exigente calendario de actuaciones", explica el concejal torreño de Deportes, Ginés Pérez Iniesta. Cabe recordar que Lorenzo participó en el pasado festival de Eurovisión celebrado en Copenhague con la canción "Dancing in the rain", con la que quedó en décimo puesto con 74 puntos empatada con Dinamarca, novena.

Este centro se encuentra situado en la avenida Reyes Católicos de Las Torres de Cotillas y cuenta con un área polideportiva con salas de musculación, cardio y bike, muchas actividades dirigidas (como Pilates, intensive, workout, GAP o funky) y dos piscinas (una cubierta y otra exterior, que suman entre ambas cuatro vasos).

En las instalaciones sus usuarios también pueden disfrutar de otros servicios como baño público, baño en la piscina exterior (con sus correspondientes bonos), y cursos de piscina durante todo el año impartidos por monitores y dirigidos a bebés, embarazadas, menores, adultos y mayores de 55 años.

